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Глава 1
Из-за религии.
ЕСЛИ ВЫ отправитесь самолётом из города Талсы, что в Оклахоме, сначала в 
Чикаго, затем в Лондон, затем в Бахрейн в Саудовской Аравии, затем в 
Оманский центр Маскат, в Кенийский город Найроби, в Дар эс Салам в Танзании
и затем в Танзанийское местечко Мванзу, а оттуда, после трёхчасовой езды на
лодке, попадёте на маленький Танзанийский островок, именуемый Укереве, вы, 
подобно мне, окажетесь в таком потайном уголке Земли, который не только 
чрезвычайно редко посещаем и неизвестен, но, вероятно, останется таким 
всегда.
Однако, Укереве является прибежищем для современ-ных знахарей. В этой 
забытой части света шаманы всё ещё произносят заклинания, и люди всё ещё 
умирают от этих заклинаний.

В этой части света люди отдают все свои сбережения или всё то ничтожное 
имущество, которым они владеют, деревенским шаманам, чтобы освободиться от 
“прокля-тий”, которые, по их мнению, сопутствуют им.

Чёрная магия шаманов буквально терзает людей. Их заклинания иногда делают 
из нормального человека сумасшедшего - городского одержимого. Но, несмотря 
на весь этот ужас, бесчисленное множество людей всё
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ещё обращается к шаманам, ища их совета, - вплотьь до поклонения им.
“Почему они обращаются к шаманам?” - вы спросите. Из-за религии.

Представьте себе такую картину: на маленьком острове, в середине южной 
части Тихого Океана, вы входите в большое глиняное помещение. Внутри 
земляной пол обозначен странными знаками, сделанными мелом, а посреди 
знаков к маленькому шесту привязана курица.

Внезапно, Вуду шаман появляется из комнаты, залитой светом сотен свечей. По
его сигналу жители деревни начинают что-то напевать и в медленном танце 
методически кружиться вокруг меловых знаков.
В течение нескольких минут они доводят себя до демонического неистовства. 
Вы видите, как они приглашают злых духов присоединиться к ним, и, к вашему 
изумлению, вы можете видеть, как они изменяются - по мере охватывания их 
демоническими силами.
Затем один юноша, с дьявольским блеском в глазах, предстаёт перед шаманом 
и, по его знаку, хватает курицу с шеста. Одним быстрым движением он 
откусывает ей голову и выпивает всю, до капли, кровь - и жизнь - из этого 
существа!
В ином углу комнаты другой юноша берёт иглы и гвозди и протыкает себе ими 
руки, шею, спину, живот и лицо. Они входят в тело с одной стороны и выходят
с другой, но ни капли крови при этом не проливается.
Это - не фантастический рассказ и не кадр из фильма. Я там был! Я 
присутствовал на том Вуду собрании и видел всё это. Тысячи таких, даже 
намного более ужасных шабашей - и некоторые из них даже влючают в себя 
человеческие жертвоприношения - происходят ежедневно.
Кто-нибудь спросит: “Почему?” Из-за религии.

Я видел, как престарелые Индийские женщины, приверженки религии индуизма, 
ходят по пыльным мостовым с утра до ночи, собирая руками коровий навоз и 
складывая его в корзину на голове.

Для многих из них большая часть их жизни будет посвящена этому 
унизительному труду. Почему? Из простой боязни: их религия утверждает, что,
улучшая себя в этой жизни, вы обеспечиваете себе более низкое существование
в следующей жизни.

Можете ли вы представить себе такую картину: молодая мать кладёт свою 
новорождённую дочь в картонную коробку и оставляет её посреди оживлённой 
улицы.

Почему? Потому, что деревенский шаман открыл молодой женщине, что её 
первенец будет мужского пола, поэтому новорождённая девочка должна быть 
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уничтожена.

Мои глаза наблюдали события, просочившиеся в Малайзию с индусами во время 
Индуистских фестивалей. Там одержимые демонами люди танцуют на пылающих, 
раскалённых углях. Там они берут большие крюки для мяса и вонзают их себе в
спины, затем привязывают к крюкам телеги и тянут их по городу, - куски 
плоти вырываются из их тел.

Всё во имя религии.

Или представьте себе такое. У женщины умер ребёнок. Шаман решил, что 
виновата мать. Он повелевает ей вскарабкаться на самое высокое дерево в 
деревне и броситься оттуда вниз, говоря при этом, что

если она будет жить - она оправдана; если разобьётся - значит, была 
виновна.

Видели ли вы когда-нибудь, как шаман отрывает младенца от груди матери, 
кладёт его на спинку и сыплет ему в рот песок, пока тот, задавившись, не 
умирает? Такое случалось среди аборигенов.

Почему? Потому, что взрослый член племени умер, и нужно найти жертву для 
умилостивления злых духов, которые примут только человеческую жертву. Их 
религия требует этого!

Видели ли вы, как шаман, склонившись над молодой женщиной и зажав её голову
между колен, намеренно отпиливает ей грубой пилой зубы от дёсен, в то время
как она бездейственно лежит, перенося боль?

Вы бы никогда не подвергли свою дочь такому акту. Вас не проведёшь. Но их 
религия требует этого.

Один миссионер, недавно вернувшийся из Бразилии, сообщил, что в этой стране
более 80 миллионов практикующих спиритистов. Он сказал, что однажды ночью 
более 300000 людей из одного города собрались на берегу, чтобы принести 
жертву богине моря.

Я был свидетелем невероятно отвратительных поступков. Я видел террор 
религии. Я видел её рабство.

А как же миллионы других, в Европе, Китае и даже в Соединённых Штатах, - 
которые не совершают подобных вещей, а даже очень далеки от них, - таких же
потерянных, как и шаман в Укереве?

Почему они не обратятся к Христу? Опять же, преобладающей причиной 
является: Из-за религии.

Они видели некую форму религии, но им не была показана её сила. Они 
обратились бы к Христу, если бы увидели нечто большее, чем просто религия.

Мы находимся на грани перехода в 21 век. В настоящее время ежедневно 
умирает около 200000 людей. Большинство из них уходит в вечность без 
Христа! Население земли растёт неизменно более двух миллионов в неделю.

Мировые религии держат в своих тисках миллионы и миллионы людей. Ислам, 
например, является второй по величине религией в мире, и растёт в семь раз 
быстрее, чем христианство.

Если мы с вами ничего не можем сделать по этому поводу, тогда Иисус был 
глупым философом с блестящей идеей проповедовать Евангелие всем и каждому, 
но Чьи идеи давно устарели.

Мы придумали красивые фразы, и проповедники создали множество красивых 
проповедей, - но мировые религии загоняют миллионы людей в свои лагеря.

Почему? Из-за религии.
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Почему народы не идут к Христу? Почему люди не уверуют в Иисуса и не 
освободятся от оков религии?

Но как призывать Того, в Кого не уверовали? Как

веровать в Того, о Ком не слышали? Как слышать

без проповедующего?

И как проповедовать, если не будут посланы?

Римлянам 10:14,15

Мы должны идти к людям мира. Но не со словами религии. Не с доктриной. Не с
модными проповедями. Мы должны идти к миру с вестью Евангелия и 
преподносить её в силе Святого Духа! Ничто меньшее не возымеет успеха, 
потому что только чудо разрешит вопрос!

Глава 2

Чудо разрешает вопрос

На протяжении веков, и в каждом поколении, есть вопрос, который должен быть
разрешён. Это вопрос такой важности, что вечная судьба каждого человека в 
том поколении зависит от его решения.

Это такие вопросы, как: Что есть истина? Какая “религия” правильна? Чей бог
является Единственным Истинным Богом?

Именно эти вопросы израильский народ должен был разрешить в Ветхом Завете. 
Кому должны были служить люди: Иегове, Богу Авраама, Исаака и Иакова, или 
Ваалу, подобно его пророкам?

Мы находим драматическую развязку в Третьей Книге Царств, глава 18:

Когда Ахав увидел Илию, то сказал Ахав ему: ты ли это, смущающий Израиля?

И сказал Илия: не я смущаю Израиля, а ты и дом отца твоего, тем, что вы 
презрели повеления Господни и идёте вслед Ваалам;

Теперь пошли, и собери ко мне всего Израиля на гору Кармил, и четыреста 
пятьдесят пророков Бааловых, и четыреста пророков дубравных, питающихся от 
стола Иезавели.

И послал Ахав ко всем сынам Израилевым, и собрал всех пророков на гору 
Кармил.

И подошёл Илия ко всему народу, и сказал: долго ли вам хромать на оба 
колена? если Господь есть Бог, то последуйте Ему; а если Ваал, то ему 
последуйте. И не отвечал народ ему ни слова.

И сказал Илия народу: я один остался пророк Господень, а пророков Вааловых 
четыреста пятьдесят человек.

Пусть дадут нам двух тельцов, и пусть они выберут себе одного тельца, и 
рассекут его, и положат на дрова, но огня пусть не подкладывают; а я 
приготовлю другого тельца, и положу на дрова, а огня не подложу.

И призовите вы имя бога вашего, а я призову имя Господа, Бога моего. Тот 
Бог, который даст ответ посредством огня, есть Бог. И отвечал весь народ и 
сказал: хорошо.

И сказал Илия пророкам Вааловым: выберите себе одного тельца, и приготовьте
вы прежде, ибо вас много; и призовите имя бога вашего, но огня не 
подкладывайте.
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И взяли они тельца, который дан был им, и приготовили, и призывали имя 
Ваала от утра до полудня, говоря: Ваале, услышь нас! Но не было ни голоса, 
ни ответа. И скакали они у жертвенника, который сделали.

В полдень Илия стал смеяться над ними, и говорил: кричите громким голосом, 
ибо он бог; может быть, он задумался, или занят чем-то, или в дороге, а, 
может быть, и спит, так он проснётся.

И стали они кричать громким голосом, и кололи себя, по своему обыкновению, 
ножами и копьями, так что кровь лилась по ним.

Прошёл полдень, а они всё ещё бесновались до самого времени вечернего 
жертвоприношения; но не

было ни голоса, ни ответа, ни слуха.

Тогда Илия сказал всему народу: подойдите ко мне. И подошёл весь народ к 
нему. Он восстановил разрушенный жертвенник Господень.

И взял Илия двенадцать камней, по числу колен сыновей Иакова, которому 
Господь сказал так: Израиль будет имя твоё.

И построил из сих камней жертвенник во имя Господа, и сделал вокруг 
жертвенника ров, вместимостью в две саты зёрен.

И положил дрова, и рассёк тельца, и возложил его на дрова,

И сказал: наполните четыре ведра воды, и выливайте на всесожигаемую жертву 
и на дрова. Потом сказал: повторите. И они повторили. И сказал: сделайте то
же в третий раз. И сделали в третий раз.

И вода полилась вокруг жертвенника, и ров наполнился водою.

Во время приношения вечерней жертвы подошёл Илия пророк и сказал: Господи, 
Боже Авраамов, Исааков и Израилев! Да познают в сей день, что Ты один Бог в
Израиле, и что я раб Твой и сделал всё по слову Твоему.

Услышь меня, Господи, услышь меня! Да познает народ сей, что Ты, Господи, 
Бог, и Ты обратишь сердце их к Тебе.

И ниспал огонь Господень и пожрал всесожжение, и дрова, и камни, и прах, и 
поглотил воду, которая во рве.

Увидев это, весь народ пал на лице своё и сказал: Господь есть Бог, Господь
есть Бог!

3 Царств 18:17-39

Да, у них был вопрос, требующий немедленного решения, и чудо разрешило 
вопрос!

Во времена Христа люди давно ожидали исполнения Писания об обещанном 
Мессии. Пришёл Иисус посланный Богом, и сделал несколько дерзновенных 
заявлений.

Мог ли Он быть Мессией? Был ли Иисус “Сыном Божиим”, за Кого Он Себя 
выдавал?

Люди имели право знать. Вопрос нуждался в разрешении. Люди того поколения 
(и всех будущих поколений) имели право узнать истину.

Иоанн Креститель, будучи в тюрьме, услышал о делах, которые творил Иисус, и
о Его притязании на Сыновсо Божье. Иоанн хотел узнать истину, и поэтому он 
послал своих учеников спросить Иисуса, Он ли обещанный Мессия.

Иисус не ответил богословским дебатом или доктринальным утверждением, 
доказывающим, Кто Он был. Он сказал ученикам возвратиться и сказать Иоанну 
о Его достижениях:
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Пойдите, скажите Иоанну, что слышите и видите:

Слепые прозревают и хромые ходят, прокажённые очищаются и глухие слышат, 
мёртвые

воскресают и нищие благовествуют.

Матфея 11:4,5

Иисус этим просто сказал: “Чудо разрешает вопрос!”

В одно время Иудеи были готовы побить Иисуса камнями из-за того, что Он 
претендовал быть Сын Божьим. Тогда Иисус сказал:

Если Я не творю дел Отца Моего, не верьте Мне;

А если творю, то, когда не верите Мне, верьте делам Моим, чтобы узнать и 
поверить, что Отец во Мне и Я в Нём.

Иоанна 10:37,38

Опять же, Иисус ответил словами:

Верьте Мне, что Я в Отце, и Отец во Мне; а если не так, то верьте Мне по 
самым делам.

Иоанна 14:11

В Матфея 9:2-7, книжники, слушая Иисуса, требовали доказательства Его 
утверждения, что Он - Сын Божий:

И вот, принесли к Нему расслабленного, положенного на постели. И видя Иисус
веру их, сказал расслабленному: дерзай, чадо! прощаются тебе грехи твои.

При сём некоторые из книжников сказали сами в себе: Он богохульствует.

Иисус же, видя помышления их, сказал: для чего вы мыслите худое в сердцах 
ваших?

Ибо что легче сказать: “прощаются тебе грехи”, или сказать: “встань и 
ходи”?

Но чтобы вы знали, что Сын Человеческий имеет власть на земле прощать 
грехи, - тогда говорит расслабленному: встань, возьми постель твою и иди в 
дом твой.

И он встал, взял постель свою и пошёл в дом свой.

Матфея 9:2-7

Иисус в качестве доказательства предложил чудо: Чудо разрешит вопрос!

…ибо таких чудес, какие Ты творишь, никто не может творить, если не будет с
ним Бог.

Иоанна 3:2

…Иисуса Назорея, Мужа, засвидетельствованного вам от Бога силами и чудесами
и знамениями, которые Бог сотворил через Него среди вас, как и сами знаете…
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Деяния 2:22

Я же имею свидетельство больше Иоаннова: ибо дела, которые Отец дал Мне 
совершить, самые дела сии, Мною творимые, свидетельствуют о Мне, что Отец 
послал Меня.

Иоанна 5:36

Стоял вопрос, требующий разрешения: Был ли Иисус Сыном Божьим? И, раз за 
разом, Иисус предлагал чудеса в качестве доказательства того, Кто Он такой.
Чудеса были Его рекомендациями.

Чудо разрешит вопрос!

Вопрос о том, что есть истина, должен быть разрешён в каждом поколении. В 
нашем поколении на этот вопрос нужно ответить миллиардам людей, населяющим 
Землю.

И вы, и я, будучи верующими, знаем эту истину. Мы знаем, что Иисус - Сын 
Божий, и также знаем, что Он - единственная дверь в Царство Божье. Но как 
относительно тех, которые этого не знают?

Человек не может только открыть Библию, предстать перед 800 миллионами 
индусов в Индии, прочитать место из Писания и эффективно убедить их в 
Благой Вести. У нас есть Библия, а у них есть свой Ведас.

Мы не можем быть настолько наивными, чтобы полагать, что если мы откроем 
нашу “маленькую чёрную книжку”, наполненную стихами Писания, мы сможем 
направить мусульман в Пакистане или в Индонезии ко Христу, излагая и толкуя
им Слово Божье. У нас есть наша маленькая чёрная книжка наших Писаний, а у 
мусульман есть своя маленькая чёрная книжка, Коран, наполненная их 
писаниями.

Возьмите свою Библию в Тибет или в Японию, чтобы обратить буддистов, и они 
быстро противопоставят вам свои священные писания, Трипитаку.

От сикхов в Малайзии до бесчисленных мусульман, разбросанных по всему миру,
до шаманов в Африке, - для всех их Библия не представляет собой ничего 
более, чем “маленькая чёрная книжка”.

Даже высокообразованные и погрязшие в матери-ализме люди Скандинавии, 
Европы или Америки слышали красивые проповеди. Они читали Библию, и многие 
из них ходили в церковь. Однако миллионы людей в этих обществах не 
считаются с учением Библии. Для них Христианство - это только одна из 
религий мира.

Каждая религиозная секта может создать в качестве “доказательства” своих 
утверждений своё собственное святое писание. Для каждой из них только чудо 
разрешит вопрос.

Иисус использовал чудеса для привлечения и убеждения масс. Можем ли мы 
использовать что-либо меньшее?

За Ним последовало множество народа, потому

что видели чудеса, которые Он творил над

больными.

Иоанна 6:2

Только чудо сможет убедить массы людей. Великие проповеди не смогут сделать
этого. Ученики не выполняли работу посредством великих проповедей. Если бы 
одни великие проповеди могли спасти мир, никто не был бы упущен сегодня.

Книга “Деяния Апостолов” - не музейный экспонат. Она является динамическим 
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путеводителем того, как

Евангелие Иисуса, сопровождаемое силой Святого Духа, овладевает новыми 
территориями.

Каким образом Ранняя Церковь проникала на новые территории и в сердца 
людей?

Руками же Апостолов совершались в народе многие знамения и чудеса…

Верующих же более и более присоединялось к Господу, множество мужчин и 
женщин.

Деяния 5:12,14

Так Филипп пришёл в город Самарийский и проповедовал им Христа;

Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, какие он 
творил чудеса.

Деяния 8:5,6

Случилось, что Пётр, обходя всех, пришёл и к святым, живущим в Лидде;

Там нашёл он одного человека, именем Енея, который восемь лет уже лежал в 
постели в рас-слаблении.

Пётр сказал ему: Еней! исцеляет тебя Иисус Христос; встань с постели твоей.
И он тотчас встал;

И видели его все, живущие в Лидде и Сароне, которые и обратились к Господу.

Деяния 9:32-35

Случилось в те дни, что она [Тавифа] занемогла и умерла; её омыли и 
положили в горнице.

Пётр выслал всех вон и, преклонив колена, помолился и, обратившись к телу, 
сказал: Тавифа! встань. И она открыла глаза свои и, увидевши Петра, села.

Это сделалось известным по всей Иоппии, и многие уверовали в Господа.

Деяния 9:37,40,42

А как же Апостол Павел? Каким проповедником был он? Вот его утверждения:

Силою знамений и чудес, силою Духа Божия, так что благовествование Христово
распространено мною…

Римлянам 15:19

И слово моё и проповедь моя не в убедительных словах человеческой мудрости,
но в явлении духа и силы…

1 Коринфянам 2:4

Потому что наше благовествование у вас было не в слове только, но и в силе…

1 Фессалоникийцам 1:5

Павел утверждал, что чудеса были его рекоменда-циями; сила Духа Святого - 
его спутником.
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Каковы были результаты служения Павла, когда он проповедовал с чудесами и 
знамениями в Антиохии?

В следующую субботу почти весь город собрался слушать слово Божие.

Деяния 13:44

И в Иерусалиме, “Тогда умолкло всё собрание и слушало Варнаву и Павла, 
рассказывающих, какие знамения и чудеса сотворил Бог…” (Деяния 15:12).

Давайте начнём с того, что наши “программы” не имеют очень большого успеха.

Бог до сих пор употребляет знамения и чудеса для достижения неверующих. 
Зачем Ему менять испытанные, проверенные временем способы?

Многие стали нечувствительны к письменному и устному слову, но чудеса 
разбивают преграды, ранее казавшиеся непреодолимыми.

Тем, которые не знают Бога, нужно на опыте испытать Его более, чем 
стараться понять Его.

С. Питер Вагнер говорит:

“Из всех видов евангелизма наиболее эффективный в сегодняшнем мире 
сопровождается проявлениями сверхъестественной силы”.

Великий государственный деятель-миссионер Т.Л. Осборн пишет:

“Евангелие Царства, проповедуемое в силе Божьей, закреплённое чудесами и 
знамениями, - вот то, что всегда приносит наибольшие евангелические триумфы
в любом поколении. Убедительно только свидетельство с доказательствами. 
Одна демонстрация стоит тысячи лекций. Одно чудо стоит тысячи проповедей”.

Дональд А. МакГавран, всемирно-известный эксперт в росте церкви, пишет:

“Последние 25 лет я занимался изучением роста церкви на мировой арене… 
Просматривая рост церкви в мире, я заметил, что он часто связан с огромными
исцелительными кампаниями”.

В своей книге Цена Божьей Чудотворной Силы (англ.), А. А. Аллен пишет:

“Бог никогда никого не призывал проповедовать Евангелие без одновременного 
уполномочивания Его исцелять больных”.

Наши традиции ослепили нас так, что мы не видим преподанных Богом путей 
евангелизировать необращённых. Нужно ли нам ещё меньше проявления перед 
безбожными, атеистическими людьми по всему миру, чем нужно было Апостолам 
или Илии? Если Апостолам нужна была эта сила для того, чтобы родить 
Церковь, мы нуждаемся в ней для того, чтобы сохранить Церковь и завершить 
задачу Великого Поручения.

Т. Л. Осборн говорит: “Всегда проповедуйте истину, потому что истина всегда
проявится. И если вы не можете проявить её, вы не годитесь проповедовать 
её”.

Важны не чудеса, а истина, на которую они указывают, сама реальность, 
скрывающаяся за ними.

Наиболее великие, наиболее убедительные проповеди, когда-либо произнесённые
с платформ наших крусейдов (евангелизационных служений) вышли из уст 
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человека, несколько мгновений назад бывшего индусом или мусульманином. Их 
темой было:

“Я был слеп, когда пришёл. Теперь я вижу!” Или: “Я был парализован годами 
всего несколько минут назад. Теперь посмотрите на меня - я могу ходить! 
Иисус исцелил меня!”

Во время одного из наших крусейдов в Уганде одна женщина сидела с краю 
толпы, слушая. У неё была большая опухоль в желудке, и она отдала четырёх 
коз четырём разным шаманам за исцеление опухоли. И всё же опухоль осталась.

Сидя на краю поля и слушая мою проповедь о Христе, обращённую к множеству 
народа, она просто отказывалась поверить Евангелию. Но когда я помолился о 
больных, Иисус мгновенно растворил её опухоль, и она прибежала к платформе,
говоря: “Верьте в Иисуса! Он жив! Он только что исцелил большую опухоль у 
меня в желудке!” Теперь она стала верующей. Мои слова не могли убедить её, 
но чудо разрешило вопрос.

Во время нашего филиппинского крусейда полицей-ские привели одержимого, 
скованного по рукам и ногам. Во время моей проповеди “сила Божья 
подействовала для исцеления”, и он мгновенно освободился от одержимости. 
Каждый в городе знал его, и он целыми неделями свидетельствовал об 
избавительной силе Иисуса, и многие уверовали в Господа. Чудо разрешает 
вопрос.

Во время одного из наших индийских крусейдов, в Налгонде, потрясающее чудо 
произошло снаружи нашей комнаты в гостинице перед вечерним богослужением.

Две престарелые женщины пришли ко мне для молитвы. Одна из них была 
одержима нечистым духом на протяжении 14 лет. Когда мы стояли во дворе 
гостиницы, я возложил руки на её голову, и в момент прикосновения она упала
на землю в бешенстве.

Я склонился над ней, и демоны начали вопить. Через две минуты тридцать 
человек бежало по направлению к нам посмотреть, что же происходит.

Тридцать человек стояли и смотрели на одного американца, склонившегося над 
кричащей маленькой индийской женщиной. Тогда я повелел злым духам выйти из 
неё во имя Иисуса.

Внезапно она освободилась! Когда она поднялась с земли, всё выражение её 
лица изменилось, в ней стал виден Божий мир.

Один из индусов, видевший исцеление, сказал мне, указывая на 30 зрителей: 
“Из-за этого теперь все мы верим в Иисуса”.

Проповедь не понадобилась. Чудо разрешило вопрос.

Мы нуждаемся в широком распространении чудес в нашем служении. Ничто 
меньшее не удовлетворит народы мира, взывающие о подтверждении истины.

В нашем поколении есть вопрос, требующий разрешения. Чудо разрешает этот 
вопрос.

Глава 3

Кафедра не может удержать

Прихожане, уставшие от проповедей и надоевших наставлений, уходят с 
богослужения такими же, какими и пришли - бесчувственными и не имеющими 
будущего!

Бог может дать намного больше того, что мы просим или думаем, основываясь 
на силе, действующей в нас. Пред Богом сегодня не стоит проблема коммунизма
или либерализма. Сегодня перед Богом стоит проблема мёртвого 
фундаментализма!
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В полном контрасте с теперешним днём, наши праотцы в вере - мужчины и 
женщины, на которых Бог повелел нам быть похожими, - имели чрезвычайный 
эффект, когда стояли на кафедре. Читая о них, вы начинаете ощущать заметно 
отличающуюся сферу служения.

Когда Джонатан Эдвардс изрёк свою незабвенную проповедь, “Грешники в руках 
Разгневавшегося Бога”, сила Божья так могущественно излилась и Его святость
так проявилась, что старейшины хватались руками за колонны церкви и 
взывали: “Господи, спаси нас, мы скатываемся прямо в ад!”

Проповедь Вильяма Кери в 1792 году в Ноттингеме, в Англии, на тему 
“Ожидайте великого от Бога. Пытайтесь достичь великого для Бога” потрясла 
всю баптистскую деноминацию и положила начало её миссионерской программе, 
продолжающей действовать и сегодня. Одна проповедь!

Находясь в Южной Африке, Эндрю Мюррей получил приглашение проповедовать на 
большом съезде в Соединённых Штатах. Вместо того, чтобы спешно покупать 
билет на эту дорогу, он спросил себя: “Есть ли у меня проповедь для этого 
съезда? Смогу ли я настолько ясно преподнести эту проповедь, чтобы из-за 
этого стоило отправляться в такую даль?”

Размышляют ли служителя над подобными вопросами сегодня, или они вскакивают
при малейшем намёке на заинтересованность в их служении, предвкушая будущие
полученные пожертвования?

Вспомните призыв, а также определение цели, которые Джон Весли дал каждому 
методистскому служителю, говоря им, чтобы они “не делали ничего, кроме 
спасения душ”. Могло ли это послужить причиной моментального 
распространения Евангелия и того, как методисты овладели вниманием мира в 
18 веке?

Генерал Вильям Бут, основоположник Армии Спасения, жил по такому своду 
принципов: “Страсть некоторых людей - золото. Слава - страсть других. Моя 
страсть - души человеческие”. Можно ли удивляться тому, что Армия Спасения 
возымела такое влияние?

Читая мемуары проповедника Джона Смита, вы легко можете ощутить глубину, 
цель и убеждённость, предписывавшие достижения его жизни. Его позиция - 
“Дайте мне души, или я умру” - была тем, что способствовало ему оказать 
подлинное воздействие на его мир.

А как относительно жизни и служения Чарльза Финнея? По некоторым сведениям 
он привёл более 500000 душ ко Христу, и более 85 процентов из них 
оставались в вере до конца их жизни. Какая сила так руководила его жизнью, 
что он мог войти на фабрику, будучи неизвестным в том городе, и каждый 
человек на фабрике падал на колени и плакал о милости пред Богом?

Слово Божье говорит нам наследовать таких отцов в вере, как они. С их 
кафедр Дух Господень захватывал сердца людей и ставил их на колени. 
Потрясающее тяготение к святости, истине, и, в конечном счёте, к душам 
направляла их жизнь и служение. Это стремление и жажда святости, которая 
руководила их жизнью, выделялась на их кафедрах.

Но, к сожалению, сегодня кафедра не может удержать. Пасторы и евангелисты 
пожимают плечами и, отказываясь от ответственности, бросают обвинения на 
“холодные, чёрствые конгрегации”, к которым они обращаются.

Кого же винить? Должны ли мы приписывать отсутствие результатов в нашем 
служении “окаменению сердец” людей? Там ли коренится вина? Нет, мои 
сослужители и коллеги, вина - за нами.

Если бы мы были такими, какими мы должны быть, и в том месте, где мы должны
быть, чудеса и знамения следовали бы за нами, как и за нашими праотцами в 
вере.

Я бы предложил, чтобы каждая проповедь, не сумевшая удержать и размягчить 
сердца людей, каждое богослужение, на котором не проявилось Божье 
присутствие и чудеса, ставило нас на колени!

Это должно побудить нас, со всем смирением, испы-тать наши сердца. Если 
наши церкви и богослужения холодны, то это потому, что мы холодны. Каков 
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пастор, таковы и его люди.

Захватывает ли служитель, спасает или обращает своей проповедью? Я начал 
анализировать свои проповеди. Мои проповеди и молитвенная жизнь должны были
быть испытаны по их результатам. Пусть каждый из служителей Бога испытает 
свою духовность и служение. Каковы результаты?

Бог выразительно говорит:

“… Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и приносили плод…” (Иоанна 
15:16).

Изучайте Ветхий Завет. Исследуйте Четверо-евангелие. Размышляйте над жизнью
членов Ранней Церкви, как описано в Деяниях Апостолов. Раздумывайте над 
служением наших праотцов в вере.

Их жизнь была чистой и святой. Их усердие для Бога и ревнование о душах 
пронизывала их существа. Чудеса непосредственно проявлялись в их служении.

Можем ли мы добиться подобных результатов, не следуя их примеру? Если да, 
то тогда давайте докажем миру, что мы нашли лучший способ. Но если нет, 
давайте начнём следовать за теми, кто посредством веры и терпения получили 
обетования.

Перед тем, как ожидать, что Бог развернётся в наших сердцах и начнёт 
привлекать сердца слушателей в нашем служении, нам нужно сперва разобраться
с вопросом греха. Если наша жизнь неправильна в глазах Бога, мы можем 
молиться до самого Тысячелетнего Царства, но пробуждение никогда не 
наступит.

Но беззакония ваши произвели разделение между вами и Богом вашим, и грехи 
ваши отвращают лице Его от вас, чтобы не слышать.

Исаия 59:2

Если бы я видел беззаконие в сердце моём, то не услышал бы меня Господь.

Псалом 65:18

Если… смирится народ Мой, который именуется именем Моим, и будут молиться, 
и взыщут лица моего, и обратятся от худых дел своих: то Я услышу с неба…

2 Паралипоменон 7:14

От греха нужно полностью отказаться. Простое сожаление не является 
истинной, благочестивой печалью, ведущей к раскаянию. Иуда, хотя и был 
преисполнен сожалением, никогда не раскаялся. Перед святым Богом должно 
предстать сокрушённое и кающееся сердце (Псалом 50:4-6).

Перед тем, как перестать думать об этой части, говоря: “Я праведен перед 
Богом; я не убивал, не прелюбодействовал, не произносил имени Господа 
напрасно, я не курю и не пью”, давайте заглянем более внимательно в наши 
сердца.

Мы смотрим на “большие” грехи, с которыми мы не имеем ничего общего, и 
забываем, что в Божьих глазах грех есть грех, “большой” он или “маленький”.

Мы должны проверить наши сердца и нашу жизнь. Может быть, небрежность по 
отношению к Слову Божию является грехом? Может, вы открываете “Книгу” 
только для того, чтобы выудить оттуда тему для собрания, которое вы должны 
вот-вот проводить?

А как с состоянием безмолитвенности, когда мы обращаемся к Богу только 
тогда, когда наши финансовые дела в отчаянном положении? Небрежное 
отношение, ко многим вещам, о которых мы знаем, что их нужно или не нужно 
делать, тоже может быть грехом - преградой, не дающей нам быть человеком, 
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которого хочет употребить Бог и которому Он хочет содействовать Своей 
силой.

Мы не можем молиться, давать десятину, жертвовать, кричать или плакать вне 
нашего последнего акта неповиновения. С грехом нужно расстаться и 
избавиться от него, если мы хотим быть каналом Божьей силы.

А как относительно греха небрежности в служении? Это поколение 
проповедников ответственно за это поколение грешников! Возле самых дверей 
церквей находятся массы людей - неспасённых, потому что недостигнутых. 
Недостигнутых, потому что их не любят.

Бог говорит в Своём Слове:

“Когда я скажу беззаконнику: “смертию умрёшь!”, а ты не будешь вразумлять 
его и говорить, чтоб остеречь беззаконника от беззаконного пути его, чтоб 
он жив был: то беззаконник тот умрёт в беззаконии своём, и Я взыщу кровь 
его от рук твоих” (Иезекииль 3:18).

Что мы делаем для достижения нашей общины? Что мы делаем для достижения 
окружающего мира и выполнения Великого Поручения? Если мы не принимаем во 
внимание мировые миссии, если мы не молимся, не жертвуем и не идём к 
далёким народам, этим мы говорим примерно трём миллиардам людей: “Умри и 
иди в ад, потому что мне всё равно”.

Мы говорим неспасённым людям в Африке: “Умрите и идите в ад, потому что мне
всё равно”. Мы говорим неспасённым в Южной Америке и почти 800 миллионам 
неспасённым в Индии: “Умрите и идите в ад, потому что мне всё равно!”

Мы не можем предлагать служение на словах, только говоря повторяющиеся 
слова “Мне не всё равно”. Если вы не молитесь, не жертвуете и/или не идёте,
ваши дела и ваша жизнь говорят, что вам всё равно.

Любовь по-американски

Только три десятых одного процента с каждого доллара, поступающего в 
церковь в Америке, идёт на миссионерский евангелизм. Это никоим образом не 
впечатляет меня как выполнение повеления Иисуса Церкви.

В эту современную эру технологии американский склад ума - евангелизация 
мира посредством телевидения. Мы должны осознать, что видим ограниченную 
перспективу глазами американцев.

Смотря христианские передачи по телевидению в Америке, можно почувствовать,
что мир начинает приходить ко Христу через эти передачи.

Доступ к такому служению в Америке лёгок и изобилен. По статистике в 
Америке существует один телевизор на каждых 1,2 человека, и христианское 
телевидение работает 24 часа в сутки. Фактически, каждый дом в наших 
пределах имеет телевизор. Но дело обстоит совсем не так в других странах.

В Англии, например, один телевизор на каждых три человека. В России - один 
на каждых 3,2 человека. В Индии один телевизор на каждых 42 человека. 
(Только 1,6 процента семей в Индии имеют телевизор.)

В Пакистане их число падает до каждых 73 человек. В Танзании - один на 
каждых 297 человек. В Бангладеш - один на каждых 315 человек. В Мозамбике -
один на каждых 437 жителей страны.

Затем посмотрите на такие страны, как Бурунди, которой существует один 
телевизор на каждых 1175 человек, или Бутан, хвастающийся соотношением один
к 6180. Для восточно-африканской страны Руанда Британская Энциклопедия не 
определяет ни одного телевизора.

Подобные статистические данные зыбки. От такой статистики стыдно, если мы 
думали, что мировая евангелизация будет осуществляться посредством 
телевидения.

Отрезвляющим фактом по поводу данной статистики является то, что во многих 
странах телевизионная станция (одна!) управляется и контролируется 
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правительством, и трансляция осуществляется всего несколько часов в сутки, 
причём в большинстве стран запрещено передавать какие бы то ни было 
христиански передачи.

Выполняет ли своё назначение христианское телевидение? Конечно. Я 
благодарен Богу за Пэта Робертсона и “Клуб Семисот” (“700 Club”), за 
Телевещательную Сеть Троицы (Trinity Broadcasting Network), за программу 
“Улица Хантли, 100” (101 Huntley Street). Но мы должны также осознавать, 
что огромное большинство людей в этом поколении никогда не будет достигнуто
посредством телевидения!

Поэтому, мы не можем поддерживать беспечную идею, что мир будет приведён к 
покаянию по телевизору Этого просто не произойдёт.

В книге Т.Л. Осборна “Обращение пропащих душ - Туда, где есть грешники” 
(англ.), автор пишет:

“Давайте никогда не забывать этот принцип:

Грешники в церковь не пойдут. В это место они просто

не пойдут…”

Мы никогда не обратим их внутри церкви. Мы должны искать их - там, где есть
грешники, - как Иисус повелел нам.

В своём большинстве грешники не ходят в церковь. В своём большинстве 
грешники по всему миру не смотрят христианские телепередачи. Одна из 
причин, почему они никогда не увидят христианскую телевизионную передачу, -
это то, что они никогда не увидят самого телевизора!

Это - не укор телевизионному служению. Это - вызов, призыв обновить наш 
разум и начать понимать, что мы до сих пор смотрели на этот вопрос только 
глазами американцев.

Именно поэтому я иду в бескрайние открытые поля и возвожу простую 
деревянную платформу. Сюда грешники придут. Это единственное место, где 
многие в кои веки услышат Благую Весть.

Мы должны сойтись лицом к лицу с грехом безразличия, который мы укрывали и 
маскировали различными способами.

В трогательной книге Освальда Дж. Смита, “Ревнование о душах” (англ.), мы 
читаем:

“Широко распространённая идея церкви - я имею в виду маленькую группку 
верующих, собирающихся вместе на какой-то невзрачной улице, прилагающих все
усилия, чтобы содержать пастора, однако не производящей ни малейшего 
воздействия на массы, - никак не является планом Бога”.

По поводу качеств Богом избранного человека Т.Л. Осборн пишет:

“Если бы можно было доказать для вашего удовлетворения, что исцеление - для
всех, то от вас бы ожидалось молиться молитвой веры о тех, кто

нуждается в исцелении. Это означало бы, что вам нужно ходить близко с 
Богом.

Если бы наши церковные конгрегации узнали о пустых молитвенных комнатах и 
отсутствии личного освящения в жизни некоторых служителей сегодня, они были
бы в шоке.

Без всякого сомнения, многие из тех, кто отрицает служение исцелением, 
делают это из-за того, что осознают то личное посвящение Богу, к которому 
они неизбежно бы пришли, если бы приняли служение исцелением.

Людям легко в кругу их нормального, привычного служения, и, если они 
обладают достаточными талантами, они могут получать похвалу от их собраний,
в то время как за спиной общественного служения находятся пустая 
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молитвенная комната, отсутствие личного посвящения Богу и ни одного дня 
поста. Они преподносят свои проповеди со своих переполненных книжных полок 
и устарелых толкований, а не с алтаря их сердца, зажжённого Духом Святым.

Но человек, стоящий перед аудиторией страдающего человечества, вызывающий 
на бой сатану с его разрушительными действиями в среде человечества, 
человек, служащий больным и изгоняющий нечистых духов, следуя примеру 
Христа, должен быть человеком полного посвящения Богу и исполненным Духом 
Святым, если он хочет иметь успех. Такой человек должен часто поститься и 
много молиться, потому что Бог употребляет людей только по степени их 
посвящения Ему”.

Если мы ожидаем, что будем использованы в качестве канала для Божьей силы, 
если мы ждём, что наши кафедры будут привлекать сердца и изменять жизни, - 
с грехом нужно разделаться, раскаяться в нём и исторгнуть из нашей жизни. 
Единственное препятствие, мешающее проявлению Божьей силы в нашей жизни, - 
это грех.

Глава 4

Потребность в вере

За последние семь лет нашей привилегией было проведение многих евангельских
кампаний. Эти кампании направили нас в более чем 40 стран по всему миру, и 
мы видели огромное разнообразие традиций, религий, рас и этнических 
подоплёк.

Миллионы и миллионы языческих душ теперь просыпаются от многовекового сна 
язычества. В мире более 5 миллиардов людей, и, по некоторым подсчётам, 3,7 
миллиардов из этих людей никогда не слышали Евангелия Иисуса Христа!

Они должны иметь такую же возможность принять Христа, как и мы с вами. Они 
должны быть ознакомлены с Евангелием, проповедуемым им с демонстрацией силы
Христовой. Если им преподнести Евангелие такого типа, они поверят.

Им не нужна ещё одна религия. Им не нужны модные проповеди, внимательно 
очерченные и вымоленные. Им нужно доказательство истины.

Христово служение чудом - это единственный метод евангелизма, посредством 
которого язычники уверуют в Иисуса как во Христа.

Служение веры и чудес совершенно необходимо для мировой евангелизации.

На всех наших крусейдах в зарубежных странах люди с готовностью обращаются 
к Иисусу с открытыми сердцами, когда они слышат Евангельские истины и видят
силу Божью, проявленную в исцелении больных.

Мы видели, как десятки тысяч индуисов, мусульман, буддистов и приверженцев 
многих других религий оставляли свои мёртвые религии и принимали Христа - 
всё в непосредственном результате чудес.

Во всём Теле Христа сегодня во многих странах мира пастора и члены их 
церквей начинают осознавать, что главной задачей Церкви является 
евангелизация мира.

Вместо того, чтобы доверять мировую евангелизацию небольшому числу 
“миссионеров”, некоторые начинают понимать, что они больше не могут ждать, 
пока политизированные христианские организации завершат эту задачу первой 
важности. Люди начинают проявлять инициативу в донесении Евангелия всем 
неспасённым по всему земному шару. Многие уши открываются к воззванию 
неспасённого человечества, которое всего лишь только ждёт доказательства 
истины.

Эти миллионы неевангелизированных людей не хотят богословских дебатов; они 
не будут слушать докторов богословия; для них не имеет значения, обладаете 
ли вы способностью говорить к ним на их диалекте; медицинские миссии 
никогда не смогут обратить свои массы к Евангелию.
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Мужчины и женщины евангелического исповедания, но без знамений и чудес в 
качестве доказательств, никогда не смогут Обращать неверующих ко Христу с 
большим успехом. Неевангелизированные требуют людей веры. Они будут 
толпиться, чтобы послушать того, чьи слова сопровождаются чудесами.

Иисус точно знал, какое служение потребуется для убеждения неверующих. Зная
это, Он дал Своё повеление идти в мир, делая ударение на чудесах. Он 
сказал:

… идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари…

Уверовавших же будут сопровождать сии знаме-ния: именем Моим будут изгонять
бесов…

… возложат руки на больных, и они будут здоровы.

Марка 16:15,17,18

Ничто, испытывающее недостаток в служении чудесами, не будет никогда 
успешным в обращении неверующих ко Христу.

Во дни Иисуса чудеса были причиной для уверования народа:

… многие, видя чудеса, которые Он творил, уверовали во имя Его.

Иоанна 2:23

За Ним последовало множество народа, потому что видели чудеса, которые Он 
творил над больными.

Иоанна 6:2

Я уже упоминал о том, что Библия ясно показывает нам, что успешность 
служения апостолов была в засвидетельствовании Богом их слов:

При засвидетельствовании от Бога знамениями и чудесами, и различными 
силами, и раздаянием Духа Святого…

Евреям 2:4

И пошли они и проповедовали везде, при Господнем содействии и подкреплении 
слова последующими знамениями.

Марка 16:20

Великий миссионер язычников, Апостол Павел, указывает на успех его служения
тем, что оно делалось “… силою знамений и чудес, силою Духа Божия…” 
(Римлянам 15:19).

Без сомнения, возвращение к Библейским методам евангелизма означает, что мы
будем иметь Библейские результаты - и миллионы неспасённых душ смогут 
попасть в Царство Божье.

Книга Деяний Апостолов преподносит нам чертёж для наших стараний в 
евангелизме: евангелизировать с чудесами и знамениями.

Деяния Апостолов - наш пример. Она должна служить нам образцом в нашем 
всемирном миссионер-ском предприятии. Она - наш стандарт преподнесения 
Евангелия. Евангелизм и чудеса вдут рука об руку.

Без чудес евангелизм никогда не будет успешен. Без евангелизма чудеса 
теряют свою Библейскую цель - убедить язычников и неверующих в Евангелии.
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В Ранней Церкви основной Божественной целью было проповедовать Евангелие 
Христа в каждой стране и в каждом городе с подтверждением служения Церкви 
великими чудесами исцеления.

В Великом Поручении Христос соединил мировой евангелизм со служением чудес.
Он сделал их нераз-делимыми, и, согласно с этими повелениями, Ранняя 
Церковь действовала и приносила результаты.

Но где-то эгоистичные религиозные лидеры настолько погрузились в 
богословские дебаты, что позабыли о миллионах неспасённых и о секрете 
успешного евангелизма. Церковь стала хиреть, потеряла силу Божью и 
практически была уничтожена злыми и безбожными правителями.

После вековых преследований свет Евангелия начал проникать сквозь 
Средневековье, и мало-помалу молящиеся и посвященные Богу служителя 
побудили мужчин и женщин ходить в свете истины, открытом им Святым Духом 
через Слово Божье:

С начала двадцатого века по всему миру люди испытали мощное сошествие 
Святого Духа. Сравнительно недавно беспримерное проявление даров Духа 
Святого было очевидным, и множество народа во многих странах мира было 
свидетелем великих знамений и чудес.

Но Иисус сказал, что это должно произойти по всему миру - во многих 
странах:

И проповедано будет сие Евангелие Царствия по

всей вселенной, во свидетельство всем народам; и

тогда придёт конец.

Матфея 24:14

Слова “во свидетельство” означают “с доказа-тельством” - чудесным или 
сверхъестественным доказательством. В этом и есть Божий совершенно 
необходимый метод евангелизации мира и обращения неверующих ко Христу.

Но более миллиарда неверующих душ, никогда не видевших чудесного 
доказательства Евангелия хотя бы раз, ожидают в темноте.

Сколько ещё может Церковь у себя дома продолжать топтаться на одном месте, 
благословляя и переблагос-ловляя своих членов в то время, когда миллионы 
непривилегированных людей теряют свои души, потому что они никогда не 
слышали проповеди Евангелия таким человеком, чьё служение подтверждено 
чудесами?

Сколько ещё может эта богатая Церковь пренебрегать этими голодающими 
миллионами душ в нашем поколении?

Сколько ещё эта благословенная Церковь будет доверять задачу собирания 
урожая миллиарда голодных душ небольшому количеству миссионеров, - 
связанных традиционной тактикой, - большинство из которых настроено с 
предубеждением против чудес?

Когда же “могучие воины”, опытные люди в духовной борьбе, закалённые мужи 
Церкви встанут к призыву этих миллиардов душ? Когда наши пасторы и 
евангелисты такие успешные дома, ответят на зов неверующих за рубежом?

Пророк Иоиль взывает:

Провозгласите об этом между народами [язычниками], приготовьтесь к войне, 
возбудите храбрых; пусть выступят, поднимутся все ратоборцы.

Перекуйте орала ваши на мечи и серпы ваши на копья; слабый пусть говорит: 
“я силён”.
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Спешите и сходитесь, все народы окрестные, и соберитесь; туда, Господи, 
веди Твоих героев.

Пусть воспрянут народы и низойдут в долину Иосафата; ибо там Я воссяду, 
чтобы судить все народы отовсюду.

Пустите в дело серпы, ибо жатва созрела; идите, спуститесь, ибо точило 
полно и подточилия переливаются, потому что злоба их велика.

Толпы, толпы в долине суда! ибо близок день Господень к долине суда!

Иоиль 3:9-14

Неверующие сегодня требуют “героев”, мужей веры “ратоборцев”, людей, чьё 
служение подтверждается чудесами.

Потребность в вере сегодня идёт намного дальше действий по Божьим обещаниям
для получения более обильных благословений для нас самих. Она идёт, минуя

нас, и простирается к знамениям, которые смогут убедить огромные массы 
людей в Господстве Христа.

Крайне необходимо, чтобы мы возвратились к порядку Деяний Апостолов. Если 
нет, то миллионы душ будут потеряны, которые могли бы уверовать и спастись.
И пренебрежение к массам по всему миру будет зачтено на наш счёт.

Сегодня по всему миру существует беспримерная потребность в вере и чудесах.

Один человек, проповедующий сегодня Евангелие на миссионерских полях с 
“чудесами и знамениями” может обратить целые племена ко Христу. Он может 
быть средством изменения курса следования и судьбы целых народов!

Именно через проявление Божьей силы в исцелении больных, слепых, глухих, 
калек и одержимых мы видели сотни тысяч душ, обращающихся ко Христу в более
чем 40 странах.

Во всём мире есть потребность в вере и чудесах, которую нужно 
удовлетворить. Жатва поспела. Неверующие ждут. Они в ожидании услышать тех 
мужчин и женщин, которые практикуют проповедуемую ими веру. Они ждут тех, 
которые могут доказать, что они проповедуют чудесами.

Глава 5

Цель чудес

За каждым планом Бога существует цель. Чудеса ясно изложены перед нами в 
Писаниях в качестве Его плана, поэтому мы знаем, что у Него есть цель в 
проявлении чудес.

Цель №1: Из-за любви

Именно по этой, а не по какой другой причине, Бог совершает чудеса 
исцеления, потому что Он не хочет, чтобы люди страдали.

И вышед Иисус увидел множество людей и

сжалился над ними и исцелил больных их.

Матфея 14:14

Любовь и жалость Иисуса к людям непрестанно побуждали Его исцелять всех, 
кто приходил к Нему на исцеление. Из-за этого любящего сердца Он выносил 
боль от бичей на Голгофе, чтобы мы могли исцелиться от наших болезней.
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Из-за любви, которую наш Отец имеет к нам, Он совершает чудеса.

Цель №2: Чтобы доказать, что Иисус - Сын Божий

В Иоанна 9:35-37 мы читаем, что Иисус претендовал быть Сыном Божьим. В 
Иоанна 10:36-38 имеется опять такое же утверждение:

Тому ли, Которого Отец освятил и послал в мир, вы говорите: 
“богохульствуешь”, потому что Я сказал: “Я Сын Божий”?

Если я не творю дел Отца Моего, не верьте Мне;

А если творю, то, когда не верите Мне, верьте делам Моим, чтобы узнать и 
поверить, что Отец во Мне и Я в Нём.

Многие миллионы душ по всему свету ищут доказательств истины. Когда Иисус 
представлен им как Сын Божий, как Единственный, Который может прощать 
грехи, какое доказательство они имеют что Он - действительно Сын Божий? 
Доказательство истины не является чрезмерным требованием.

Книжники, слушая Иисуса, потребовали доказательства Его Сыновства в Матфея 
9:2-7:

И вот, принесли к Нему расслабленного, положенного на постели. И видя Иисус
веру их, сказал расслабленному: дерзай, чадо! прощаются тебе грехи твои.

При сём некоторые из книжников сказали сами в себе: Он богохульствует.

Иисус же, видя помышления их, сказал: для чего вы мыслите худое в сердцах 
ваших?

Ибо что легче сказать: “прощаются тебе грехи”, или сказать: “встань и 
ходи”?

Но чтобы вы знали, что Сын Человеческий [Иисус] имеет власть на земле 
прощать грехи, -

тогда говорит расслабленному: встань, возьми

постель твою и иди в дом твой.

И он встал, взял постель свою и пошёл в дом

свой.

Матфея 9:2-7

Иисус дал им доказательство. Чудо разрешило вопрос!

Никодим сказал: “… ибо таких чудес, какие Ты творишь, никто не может 
творить, если не будет с ним Бог” (Иоанна 3:2).

Чёрная книжечка Писаний не докажет этого. Тщательно сформулированные 
проповеди не докажут этого. Но чудеса докажут это сегодня, как они делали 
это и раньше.

Идея, что чудеса более не являются необходимыми,- это основной составной 
фактор в неэффективности современных миссионеров.

Возвращение к чудесам принесёт с собой обращение масс ко Христу. Чудеса 
доказывают Божественность Христа.

Цель №3: Доказать, что Иисус воскрес из мёртвых
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В наше время без чудес невозможно доказать, что Иисус воскрес из мёртвых. В
наше время без чудес нельзя опровергнуть аргумент, что Иисус всё ещё лежит 
в гробу. Чудеса же сегодня доказывают, что Он жив!

В Деяниях 3:6 Пётр взял хромого за руку и сказал: “Во имя Иисуса Христа 
встань и ходи!” Тот человек был чудесным образом исцелён.

Когда толпа собралась посмотреть на этого человека, они исполнились “ужаса 
и изумления”. Пётр, восполь-зовавшись моментом, сказал:

Мужи Израильские! что дивитесь сему, или что смотрите на нас, как будто бы 
мы своею силою или благочестием сделали то, что он ходит?

Бог Авраама и Исаака, и Иакова, Бог отцов наших, прославил Сына Своего 
Иисуса, Которого вы предали и от Которого отреклись… убили; Сего Бог 
воскресил из мёртвых, чему мы свидетели.

И ради веры во имя Его, имя Его укрепило сего, которого вы видите и знаете,
и вера, которая от Него, даровала ему исцеление сие пред всеми вами.

Деяния 3:12-16

Из-за чуда, свершившегося над хромым человеком, Пётр был арестован и 
приведён для следствия перед Синедрионом.

Защита Петра записана в Деяниях Апостолов 4:8,10:

Начальники народа и старейшины Израильские!

… да будет известно всем вам и всему народу Израильскому, что именем Иисуса
Христа Назорея, Которого вы распяли, Которого Бог воскресил из мёртвых, Им 
поставлен он пред вами здрав…

Воскрес ли Иисус Христос из мёртвых? Вот вопрос, нуждающийся в разрешении. 
И только чудо разрешает вопрос.

После свидетельства Петра Синедрион только и мог сказать:

… что нам делать с этими людьми? ибо всем, живущим в Иерусалиме, известно, 
что ими сделано явное чудо, и мы не можем отвергнуть сего…

Деяния 4:16

Иисус Христос воскрес! Чудо разрешает вопрос.

Цель №4: Для того, чтобы привлечь людей к слушанию Евангелия

Один пастор подошёл ко мне на третий день нашего Филиппинского крусейда; он
был недоволен причиной того, что тысячи и тысячи людей приходили в поле на 
наш крусейд каждый вечер. Он сказал: “Люди приходят слушать тебя только 
из-за чудес”.

Почему толпы людей приходили слушать Иисуса?

… великое множество народа стекалось к Нему слушать и врачеваться у Него от
болезней своих.

Луки 5:15

За Ним последовало множество народа, потому что видели чудеса, которые Он 
творил над больными.
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Иоанна 6:2

Церковь пытается всем - от спорта до общественных мероприятий - привлечь 
людей, чтобы возможно было проповедовать им Христа. Мы пытались прикрыть 
наш недостаток силы планами, программами и мероприятиями.

Чудеса привлекают людей слушать Евангелие, и чудеса же убеждают их в 
истинности Евангелия.

Если у нас в христианстве нет сверхъестественного, мы ничего не можем 
предложить неверующему, кроме ещё одной религии. Истинное христианство не 
является религией.

Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, какие он 
творил чудеса;

Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, выходили с великим воплем, а 
многие расслаб-ленные и хромые исцелялись;

И была радость великая в том городе.

Деяния 8:6-8

… Пётр, обходя всех, пришёл и к святым, живущим в Лидде;

Там нашёл он одного человека, именем Енея, который восемь уже лет лежал в 
постели в расслаблении.

Пётр сказал ему: Еней! исцеляет тебя Иисус Христос; встань с постели твоей.
И он тотчас встал;

И видели его все, живущие в Лидде и в Сароне, которые и обратились к 
Господу.

Деяния 9:32-35

Чудеса всегда привлекали толпы народа слушать Евангелие. И чудесами же они 
были убеждаемы поверить в Евангелие, проповедуемое им. Возвращение к 
Библейским методам сегодня даст Библейские результаты.

Цель №5: Приносить славу Богу

Библия говорит в Псалме 95:3: “Возвещайте в народах славу Его, во всех 
племенах чудеса Его!”

Чудеса приносят славу Богу. Свидетельствование о Его чудесах - это 
прославление Его Имени.

Слепец пришёл к Иисусу, и Он исцелил его. “И он тотчас прозрел и пошёл за 
Ним, славя Бога. И весь народ, видя это, воздал хвалу Богу” (Луки 18:43).

Цель №6: Дать рекомендацию призыву

Рекомендациями, данными Иисусом для доказательства Его утверждений, были 
чудеса. Он заявил, что даже если вы не верите одним Его словам, Его дела 
являются достаточным доказательством (Иоанна 10:38).

… Выслушайте слова сии: Иисуса Назорея, Мужа, засвидетельствованного вам от
Бога силами и чудесами, которые Бог сотворил чрез Него среди вас…

Деяния 2:22
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Говоря об Иисусе, автор Послания к Евреям утверждает:

“При засвидетельствовании от Бога [об Иисусе] знамениями и чудесами, и 
различными силами…”

(Евреям 2:4).

Чудо в жизни пророка Илии сделало его служение заслуживающим доверия. Когда
этот человек Божий воскресил из мёртвых сына вдовы, она сказала ему:

“Теперь-то я узнала, что ты человек Божий, и что слово Господне в устах 
твоих истинно” (3 Царств 17:24).

О Стефане было сказано, когда его избрали на служение, что он был 
“исполненный веры и силы” и “совершал великие чудеса и знамения в народе” 
(Деяния 6:8).

Единственной моделью служения евангелиста в Новом Завете является Филипп. 
Сообщения об его евангельском крусейде и служении переплетены чудесами.

Так Филипп пришёл в город Самарийский и проповедовал им Христа;

Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, какие он 
творил чудеса;

Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, выходили с великим воплем, а 
многие расслаб-ленные и хромые исцелялись;

И была радость великая в том городе.

Деяния 8:5-8

Чудеса засвидетельствовали проповедь Филиппа. Это свидетельство убедило 
жителей города.

Апостол Павел смело заявил церкви в Коринфе

(1 Коринфянам 2:4) и церкви в Фессалониках

(1 Фессалоникийцам 1:5), что его проповедь была не в “убедительных словах 
человеческой мудрости, но в явлении духа и силы”.

Из всех видов евангелизма наиболее эффективным в сегодняшнем мире является 
тот, который сопровождается проявлениями сверхъестественной силы.

Иисус сказал: “Уверовавших же будут сопровождать сии знамения”. Он сказал, 
что чудеса будут сопровождать его служителей (верующих).

В своей книге “Третья волна Святого Духа” С. Питер Вагнер пишет:

“В Евангелии от Матфея, глава 28, перед тем, как сказать “Идите, научите 
все народы”, Иисус говорит: “Дана Мне всякая власть…” (ст. 18). В Марка 
16:17 Иисус повелевает Своим ученикам проповедовать Евангелие всем людям. 
Затем Он говорит: “Уверовавших же будут сопровождать сии знамения”. В 
Евангелии от Луки, глава 24, Иисус говорит Своим ученикам, что они будут 
свидетельствовать о том, что они видели. Но сначала они должны остаться “в 
городе Иерусалиме, доколе не облечётесь силою свыше” (ст. 49). В Евангелии 
от Иоанна, глава 20, Иисус обращается к Своим ученикам: “Как послал Меня 
Отец, так и Я посылаю вас”, и сразу же добавляет: “Примите Духа Святого” 
(ст. 21-22). В Деяниях 1:8 Он говорит им, что перед тем, как они станут Его
свидетелями, они получат силу, когда Дух Святой сойдёт на них.

Библия, следовательно, ясно утверждает, что Божественная сила должна 
сопровождать распрост-ранение Евангелия. Но для чего эта сила? Что это за 
сила?
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Раньше я думал, что это - сила для свидетельства и для того, чтобы жить 
благочестивой жизнью. И я до сих пор в этом уверен. Но я совершенно упустил
один важный аспект этой силы. Это власть, которую Иисус дал Своим 
двенадцати ученикам, когда впервые отправил их на служение самих: “… Он дал
им власть над нечистыми духами, чтобы изгонять их и врачевать всякую 
болезнь и всякую немощь” (Матф. 10:1)”.

Чудеса дают рекомендацию Божьему призванию. Когда Церковь преисполнена 
силой Божьей, она сама становится силой на земле.

Глава 6

Основы веры

Библия говорит:

“И молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь…” (Иакова 5:15).

Молитва веры исцелит больного, но для того, чтобы молиться молитвой веры, 
нам нужно иметь веру. Вера должна иметь своё основание на воле Бога и на 
Его Слове. Строительство на менее прочном фундаменте не произведёт веру, 
творящую чудеса.

И вот, какое дерзновение мы имеем к Нему, что, когда просим чего по воле 
Его, Он слушает нас;

А когда мы знаем, что Он слушает нас во всём, чего бы мы ни просили, знаем 
и то, что получаем просимое от Него.

1 Иоанна 5:14-15

Если мы попросим чего-либо по воле Его, Он обещал, что услышит и ответит 
нам. Таким образом, отправной точкой становится знание Божьей воли.

Божья воля - это Божье Слово. Знание того, что Он изложил и обещал в Своём 
Слове касательно чудесного исцеления произведёт веру в наших сердцах, 
которая даст нам возможность молиться молитвой веры.

Божья воля в жизни Иисуса Христа

Иисус сказал: “Моя пища есть творить волю Пославшего Меня…” (Иоанна 4:34), 
и “Я сошёл с небес не для того, чтобы творить волю Мою, но волю пославшего 
Меня Отца” (Иоанна 6:38).

Что же именно делал Иисус во время Своего земного служения? Библия говорит,
что “Бог… помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, благотворя и исцеляя 
всех, обладаемых диаволом…” (Деяния 10:38).

Во всех Евангелиях, глава за главой, полно свидетельств людей, исцелённых 
Иисусом. Помните, однако, что Иисус не пришёл творить Свою волю, но волю 
Своего Отца.

В Луки 5:12 человек “весь в проказе” пришёл к Иисусу в поисках Божьей воли 
об исцелении. Он сказал:

Господи! если хочешь, можешь меня очистить.

Он простёр руку, прикоснулся к нему и сказал:

хочу, очистись. И тотчас проказа сошла с него.

Луки 5:12-13
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Жизнь Христа была проявлением воли Бога. Его жизнь демонстрировала волю 
Бога- в исцелении всех, приходивших ко Христу (Матфея 8:16).

Наибольшей помехой вере тех многих, ищущих исцеления в наши дни, является 
тот факт, что они не уверены в Божьей воле в этом вопросе. Но жизнь Христа 
должна рассеять эти сомнения.

Божья воля в Божьем Слове

Божья воля и Божье Слово неразделимы, так как Они - одно и то же. Слово 
Божье является основанием нашей веры.

Наша вера, вместе с присущим Богу обещанием исполнить Своё Слово, принесёт 
желанные результаты и в нашей жизни, и в жизни тех, для кого предназначено 
наше служение.

Основания веры

Принцип №1: Болезнь не приходит от Бога

Для того, чтобы иметь веру для чудесного исцеления, вы должны разделаться с
таким понятием, что это “Бог меня сделал больным”. Что говорит Библия об 
источнике болезни?

Там была женщина, восемнадцать лет имевшая духа немощи: она была скорчена и
не могла выпрямиться.

Иисус, увидев её, подозвал и сказал ей: женщина! ты освобождаешься от 
недуга твоего.

И возложил на неё руки; и она тотчас выпрямилась и стала славить Бога.

Господь сказал… Сию же дочь Авраамову, которую связал сатана вот уже 
восемнадцать лет, не надлежало ли освободить…

Луки 13:11-13,15,16

Которую связал Бог? Нет! Которую связал сатана.

Иисус сказал в Иоанна 10:10: “Вор приходит только для того, чтобы украсть, 
убить и погубить; Я пришёл для того, чтоб имели жизнь и имели с избытком”.

Деяния 10:38 утверждает:

Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, благотворя
и исцеляя всех, обладаемых диаволом…

Можете быть уверены, что болезнь не приходит от Бога. Это - основание веры,
на котором вы можете строить.

Принцип №2: Исцеление является частью Божьего завета

В Исходе 15:26 мы находим Божий контракт об исцелении: “Я Господь, целитель
твой”. Это обещание дано каждому дитяти Божьему. Это обещание дано вам!

В этих нескольких словах Божьего завета об исцелении, записанных в этом 
стихе, даются ответы на три вопроса об исцелении.

 1. Является ли Бог целителем? Ответ: Да. “Я Господь, целитель”.

 2. Кого исцелит Бог? Ответ: Всех. Он не поставил никаких ограничений и
не сделал никаких исключений. “Я Господь, целитель твой”.
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 3. Когда исцеляет Бог? Ответ: Сейчас. “Я есть Господь, целитель твой”.

Божий завет исцеления не исключает вас. Доктрины людей, противоположные 
Божьему Слову, не имеют значения для того, чьё основание веры построено на 
Его Слове. Можно пытаться исключить себя или даже других из этого завета, 
но Бог не исключает никого. Традиции людей никогда не исполняют намерений 
Бога.

Служите Господу, Богу вашему, и Он благословит

хлеб твой и воду твою; и отвращу от вас болезни.

Исход 23:25

Не нужно ждать. Нет никакого льготного периода. Он сказал: “Я Господь, 
целитель твой”. Божий завет - это такое основание веры, на котором вы 
можете строить.

Принцип №3: Исцеление было включено в искупление Христа

Многие без возражений принимают прощение грехов как часть искупления 
Христа. Когда же поднимается вопрос об исцелении, на него всегда смотрят 
скептически.

Но Божье Слово ясно, и оно не исключает исцеления из заместительного акта 
Христа.

Но Он взял на Себя наши немощи, и понёс наши болезни; а мы думали, что Он 
был поражаем, наказуем и уничижён Богом.

Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание 
мира нашего было на Нём, и ранами Его мы исцелились.

Исайя 53:4-5

Более буквальный перевод звучит так:

Болезни наши переносил Он, и боли наши терпел Он… и ранами Его исцеляемся 
мы.

Псалмопевец Давид так провозглашает об искупи-тельном акте Христа: “Он 
прощает все беззакония твои исцеляет все недуги твои” (Псалом 102:3).

Будучи однажды свидетелем того, как Иисус исцелил всех больных, Матфей 
цитирует пророка Исаию и пишет:

Да сбудется речённое через пророка Исаию, который говорит: “Он взял на Себя
наши немощи и понёс болезни”.

Матфея 8:17

Не исключайте себя или кого-либо в вашем служении из этого завета. Слова 
“наши” и “твои” в этих выдержках относятся также и к вам.

Пётр говорит:

Он грехи наши Сам вознёс Телом Своим на древо,

дабы мы, избавившись от грехов, жили для правды;

ранами Его вы исцелились.

1 Петра 2:24
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Апостол Павел, говоря, об искупительной жертве Христа, пишет к Галатам: 
“Христос искупил нас от клятвы [проклятия] закона…” (Галатам 3:13).

Что же было частью той клятвы, от которой мы были освобождены? “Всякую 
болезнь” (Второзаконие 28:60-61).

Физическое исцеление никогда не может быть отделено от спасения: “Иисус; 
ибо Он спасёт людей Своих…” (Матфея 1:21). “Ибо не послал Бог Сына Своего в
мир, чтобы судить мир, но чтобы мир спасён был чрез Него” (Иоанна 3:17). 
Термин “спасён” всегда включает в себя выгоды от спасения.

Слова “спасать” и “спасти”, встречающиеся в Луки 9:56, в 1 Коринфянам 1:21 
и в Иакова 5:15, и слово “спасён” - в Марка 16:16, в Луки 7:50, в Иоанна 
3:17, в Деяниях 4:12, в Римлянам 10:9 и в Ефесянам 2:8, - все они 
переведены с греческого слова sozo, означающее “спасать, избавлять, 
защищать, исцелять, сохранять, делать здоровым”.

Слова “исцелиться”, “выздороветь” в Марка 5:23, в Луки 8:36 и в Деяниях 
14:9, а также слово “здоровый” в Матфея 9:21-22, в Марка 6:56, в Марка 
10:52, в Луки 17:19 и в Деяниях 4:9 также переведены с того же греческого 
слова sozo, которое имеет то же значение здесь, что и в предыдущих стихах.

Духовное и физическое исцеление включено в спасение каждого. Нельзя 
отделить Спасителя от Целителя. Таким же образом нельзя отделить исцеление 
от спасения.

Искупление Христа, Его заместительный акт на кресте, сделало прощение и 
исцеление доступным для вас. Искупление Христа - это такое основание веры, 
на котором вы можете строить.

Принцип №4: Исцеление было частью служения Иисуса

Внимательный взгляд на Евангелия показывает нам, какой неотъемлемой частью 
в служении Иисуса являлись чудеса и исцеления.

Когда же настал вечер, к Нему привели многих бесноватых, и Он изгнал духов 
словом и исцелил всех больных.

Матфея 8:16

И последовало за Ним множество народа, и Он исцелил их всех.

Матфея 12:15

И весь народ искал прикасаться к Нему, потому что от Него исходила сила и 
исцеляла всех.

Луки 6:19

При захождении же солнца, все, имевшие больных различными болезнями, 
приводили их к Нему; Он, возлагая на каждого из них руки, исцелял их.

Луки 4:40

Исцеление несомненно занимало значительную часть служения Христа. Библия 
говорит нам, что “Иисус Христос вчера и сегодня и во веки Тот же” (Евреям 
13:8). И это - основание веры, на котором вы можете строить.

Принцип №5: Исцеление было частью Христова поручения

В словах, которые стали широко известны как Великое Поручение, Иисус сказал
Своим ученикам:
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Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие

всей твари.

Уверовавших же будут сопровождать сии

знамения…

… возложат руки на больных, и они будут здоровы.

Марка 16:15,17,18

По причине этого Поручения, которое Он оставил Своим ученикам, Иисус сказал
им оставаться в Иерусалиме, “доколе не облечётесь силою свыше” (Луки 
24:49).

Иисус знал, что служение учеников потребует силы Святого Духа, чтобы они 
имели успех в своих стараниях. Иисус знал, что только служение, проявляющее
Божью силу, принесёт желанный плод.

В конце концов, Иисусу нужно было, чтобы проявления Божьей силы преобладало
в Его земном служении, и Его ученикам нужно будет не менее.

Исцеление является частью Евангелия. Иисус сказал: “Проповедуйте Евангелие 
по всему миру” и “всей твари”. Если бы не Его желание, чтобы каждый из нас 
получил благословение и исцеление, Он не давал бы нам такое Поручение.

Тот факт, что Иисус послал Своих служителей нести Евангелие, включающее в 
себя исцеление, каждому человеку, является дополнительным доказательством 
Его воли. Христово поручение - это такое основание веры, на котором вы 
можете строить.

Принцип №6: Исцеление было частью примера Ранней Церкви

Книга Деяния Апостолов была оставлена нам как прототип или как разработка 
Божьего плана для Его Церкви. Ранняя Церковь является для нас ориентиром 
для действий нашего служения.

Библия говорит: “…много чудес и знамений совершилось чрез Апостолов…” 
(Деяния 2:43). Чудеса и исцеления были одними из главных составных частей 
деяний Ранней Церкви по всей книге Деяний Апостолов.

Однажды, когда Пётр и Иоанн шли в Храм на молитву, они встретили хромого, 
сидящего у ворот храма и просящего милостыню. Когда хромой попросил 
милостыню у Петра и Иоанна, то даже не представлял, что он получит!

Пётр сказал ему: “Во имя Иисуса Назорея встань и ходи” (Деяния 3:6); и, 
когда Пётр взял его за правую руку и поднял, “вдруг укрепились его ступни и
колена” (стих 7). И он вошёл в Храм, ходя, скача и славя Бога (стих 8).

Чудесное свидетельство распространилось по всему Иерусалиму и взволновало 
сердца людей. Даже книжники, фарисеи и саддукеи не могли убедить народ в 
том, что это - не от Бога. Они посовещались между собой и, наконец, 
сказали:

Что нам делать с этими людьми? Ибо всем,

живущим в Иерусалиме, известно, что ими сделано

явное чудо, и мы не можем отвергнуть сего…

Деяния 4:16
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Служения, о которых мы читаем в книге Деяний Апостолов, переплетены 
чудесами. Таков был метод Бога, и такова была Его воля.

Чудеса были широко распространены в служении апостолов:

Так что выносили больных на улицы и полагали на постелях и кроватях, дабы 
хотя тень проходящего Петра осенила кого из них.

… и исцелялись все.

Деяния 5:15,16

Стефан, исполненный веры и силы, совершал великие чудеса и знамения в 
народе.

Деяния 6:8

Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, какие он 
творил чудеса.

Деяния 8:6

В Листре некоторый муж, не владевший ногами… никогда не ходил.

Он слушал говорившего Павла, который, взглянув на него и увидев, что он 
имеет веру для получения исцеления,

Сказал громким голосом: тебе говорю во имя Господа Иисуса Христа: стань на 
ноги твои прямо. И он тотчас вскочил и стал ходить.

Деяния 14:8-10

Мы должны стараться следовать примеру Ранней Церкви во всём, что мы делаем.
Чудеса занимали выдающееся место в их примере.

Пример Ранней Церкви и её акцентирование на чудеса - это такое основание 
веры, на котором вы можете строить.

Бог не человек, чтоб Ему лгать, и не сын челове-ческий, чтоб Ему 
изменяться. Он ли скажет, и не сделает? будет говорить, и не исполнит?

Числа 23:19

… Не осталось неисполненным ни одного слова из всех благих слов Его…

3 Царств 8:56

На веки, Господи, слово Твоё утверждено на небесах.

Псалом 118:89

… Я бодрствую над словом Моим, чтоб оно скоро исполнилось.

Иеремия 1:12

Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого…

Евреям 4:12

Всё Писание богодухновенно…
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2 Тимофею 3:16

Слово Господне пребывает в век.

1 Петра 1:25

Трава засыхает, цвет увядает, а слово Бога нашего пребудет вечно.

Исайя 40:8

Так и слово Моё, которое исходит из уст Моих, оно не возвращается ко Мне 
тщетным, но исполняет То, что Мне угодно, и совершает то, для чего Я послал
его.

Исаия 55:11

Вот обещания, на которые вы можете рассчитывать!

Глава 7

Сдвинуть камень

Для того, чтобы быть ревнителем идеи, нужно быть ревностным.

Побуждающей ревностью, руководящей моей жизнью, является ревнование о 
душах! Это ревнование даёт направление моим мыслям и энергии.

Моё слово к вам не носит одностороннего характера; скорее, оно исходит из 
единства сердца.

Великий писатель о пробуждении Леонард Равенхилл утверждает в своей книге 
“Почему медлит пробуждение”:

“У нас много организаторов, но мало исполнителей, много участников и 
плательщиков, но мало молитвенников, много певцов, мало внимающих, много 
пасторов, мало борцов, много тушащих, мало зажигающих, много мечтателей, 
мало бойцов. Если мы терпим неудачу здесь, мы терпим неудачу во всём. Двумя
предпосылками успешной христианской жизни являются видение и ревнование!”

В мире без знания Христа каждую неделю умирает почти миллион людей. Неужели
это ничто для вас? Неужели вам не жалко погибающих?

Неудержимое рвение спасать потерянных и ревность о душах - вот что побудило
меня искать наиболее

эффективные методы спасения душ в мировом масштабе. Основанный на чудесах 
евангелизм, начатый Иисусом, продолженный Ранней Церковью и доказанный в 
бывших и настоящих поколениях - это наиболее эффективный метод выполнения 
Великого Поручения.

Дело, за которое я борюсь, - выполнить Великое Поручение и привести мир ко 
Христу. Моя ревностность - это ревнование о душах и искреннее желание быть 
инструментом Божьей силы, чтобы способствовать успеху моих усилий в 
спасении душ.

К 2000 году ислам будет насчитывать более миллиарда приверженцев. К 2000 
году Индия будет приютом для более миллиарда жителей. (В настоящее время 
христианское население Индии составляет менее одного процента.)

Теперь время активно выйти на арену мировой евангелизации! Молиться, чтобы 
неверующие увидели свет, не было Господним подходом к евангелизму. Это не 
то, чему Он нас учил.
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Понимаете ли вы, что Иисус не молится о потерянных грешниках или о “жатве”?
Он сказал: “Не о всём мире молю…” (Иоанна 17:9).

Что касается роли молитвы в мировом евангелизме, мы находим, что она 
проявлялась только в наставлении Иисуса, записанном в Матфея 9:38: “Молите 
Господина жатвы, чтобы выслал делателей на жатву Свою”.

Сколько раз Дух Господень побуждал нас быть ответом на эту молитву?

Сколько раз мужи Божьи прячутся за своими должностями пастора, евангелиста 
или учителя, определяя эту роль как “совершенствователь святых”, 
снаряжающий Церковь для служения, чтобы она могла стать “делателем” в жатве
душ? Какие пасторы, такие и их люди. Примеру люди следуют, но слова только 
бездеятельно слушают.

Ответственность за проявление Божьей чудесной силы неверующим лежит на 
каждом верующем.

Не говорите ли вы, что ещё четыре месяца, и наступит жатва? А Я говорю вам:
возведите очи ваши и посмотрите на нивы, как они побелели и поспели к 
жатве.

Жнущий получает награду и собирает плод в жизнь вечную, так что и сеющий и 
жнущий вместе радоваться будут.

Иоанна 4:35-36

Вот, плата, удержанная вами у работников, пожавших поля ваши, вопиёт, и 
вопли жнецов дошли до слуха Господа Саваофа.

Вы роскошествовали на земле и наслаждались…

Иакова 5:4-5

Жизнь, полная значения. Плодотворное служение. Ревнование о задаче спасения
множества потерянных душ. Может ли что-либо меньшее удовлетворить вас?

Ревнование о душах приведёт вас к поискам наиболее эффективного способа 
евангелизации. Эти поиски методов плодотворного евангелизма поставят вас 
перед одним вопросом - о вашей жизни: “Что я должен делать, чтобы я мог 
творить Божьи дела?”

Сдвинуть камень

Вера не сопоставляет альтернативы; вера действует на уверенности. Вера - не
значит верить, несмотря на обстоятельства; вера - это верить, несмотря на 
последствия.

Многие сегодня негодующе заявляют: “Времена чудес прошли”.

Знайте же: “времени чудес” никогда не было. Есть Бог чудес!

Т. Л. Осборн говорит: “Тяга к сверхъестественному не является признаком 
невежества, но открывает страстное желание человека достичь невидимого 
Бога”.

Нет ничего плохого в желании чудесных проявлений. Бог, Которому мы служим, 
- это Бог, творящий чудеса.

Но для совершения Божьих чудес нужна вера, которая основывается на слышании
Слова Божьего (смотрите Евреям 11:6 и Римлянам 10:17). Если мы хотим 
увидеть чудеса, о которых читаем в Новом Завете, мы должны возвещать Божье 
Слово сегодня, так же, как Оно возвещалось в те дни.

А они пошли и проповедовали везде, при Господнем содействии и подкреплении 
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слова последующими знамениями.

Марка 16:20

Служение, не производящее чудес, может спокойно быть служением, не 
возвещающим Слово Божье. Библия говорит, что Господь содействовал 
последователям Иисуса “при подкреплении слова последующими чудесами”. Бог 
не может подкреплять то, что не было проповедано.

И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во 
свидетельство всем народам; и тогда придёт конец.

Матфея 24:14.

Как было уже отмечено, слово “свидетельство”, употреблённое здесь, значит 
“с доказательством”. Иисус сказал, что Евангелие будет проповедано во 
свиде-тельство - другими словами, с доказательством, в

доказательство. Евангелие будет проповедано “с последующими чудесами 
[доказательствами]”.

Вы, возможно, скажете себе: “Я проповедую Евангелие. Я слышу Слово Божье. Я
читаю Слово, и я верю в то, что Оно говорит”.

Но даже с этим свидетельством вы будете вторить Гедеону, говоря:

Где все чудеса Его, о которых рассказывали нам отцы наши…?

Судей 6:13

Что же вы должны делать, чтобы творить дела Божьи? Ответ находится в этом 
отрывке:

И многие из Иудеев пришли к Марфе и Марии утешать их в печали о брате их.

Марфа, услышавши, что идёт Иисус, пошла навстречу Ему; Мария же сидела 
дома.

Тогда Марфа сказала Иисусу: Господи! Если бы Ты был здесь, не умер бы брат 
мой;

И сказал: Где вы положили его? Говорят Ему: Господи! Пойди и посмотри.

Иисус прослезился.

Тогда Иудеи говорили: Смотри, как Он любил его!

А некоторые из них сказали: Не мог ли Сей, отверзший очи слепому, сделать, 
чтобы и этот не умер?

Иисус же, опять скорбя внутренно, приходит ко гробу. То была пещера, и 
камень лежал на ней.

Иисус говорит: Отнимите камень. Сестра умершего, Марфа, говорит Ему: 
Господи! Уже смердит; ибо четыре дня, как он во гробе.

Иисус говорит ей: Не сказал ли Я тебе, что, если будешь веровать, увидишь 
славу Божию?

Итак отняли камень от пещеры, где лежал

умерший…

И вышел умерший…

Иоанна 11:19-21,34-41,44
Страница 30



Чудо разрешает вопрос. Майк Франсин filosoff.org

Поймите одну вещь: Иисус мог отодвинуть камень. Он мог вызвать 10000 
ангелов, чтобы они отнесли камень в сторону. Он мог поколебать землю, чтобы
камень откатился.

Хотя Иисус мог отодвинуть камень, Он этого не сделал. Вместо того, Он 
сказал: “Отнимите камень”.

Где ваше чудо? Оно в пещере, за камнем!

Как вам получить ваше чудо? Отвалите камень!

Как вам отодвинуть камень, чтобы дать дорогу Богу чудес и чудесам Бога? 
Делайте то, что Слово Божье говорит вам делать!

Чудо воскрешения Лазаря было в пещере. Чудо не могло произойти до тех пор, 
пока не была проявлена вера.

Без веры нет чуда. Чудеса происходят только при проявлении веры. Проявление
веры - это исполнение Слова.

В Иоанна 9:7 Иисус сказал слепому: “Пойди, умойся в купальне Силоам”. 
Исполняя то, что ему было сказано, тот человек исцелился. Он вернулся 
зрячим. От отодвинул камень.

В Матфея 8:13 Иисус сказал римскому сотнику, просящему исцелить его слугу: 
“Иди…” И как сотник пошёл, “… выздоровел слуга его в тот час”. Он отодвинул
свой камень.

Опять же в Матфея 17:27 Иисус сказал Петру, как ответить на их нужду в 
деньгах, чтобы заплатить пошлину:

… пойди на море, брось уду, и первую рыбу, которая попадётся, возьми; и, 
открыв у ней рот, найдёшь статир [четыре драхмы]; возьми его и отдай им за 
Меня и за себя.

Пётр исполнил слова Иисуса. Он пошёл рыбачить, и раздобытые средства 
употребил для уплаты налогов. Он отодвинул свой камень!

Ваше чудо - в пещере за камнем. Чудеса вашего служения в пещере за камнем. 
Чтобы освободить проход чудесам в вашей жизни и служении, вы должны 
отодвинуть камень. Вы отодвигаете камень, исполняя Слово Божье.

Библия говорит:
Итак мы, приемля царство непоколебимое, будем хранить благодать, которою 
будем служить благо- угодно Господу…
Евреям 12:28
Царь, которому мы служим, непоколебим. Его царство непоколебимо. Его 
царский указ - Его Святое Слово - непоколебимо.
Вера “рождается” в сердце верующего по мере того, как он или она читает 
живое Слово Божье и размышляет над ним. Вера проявляется, когда верующий 
исполняет это Слово.

Рукой Бога движет вера. Бог уважит Своё слово. А вы?
Если я помолюсь о 100 больных людях, и они все умрут, что я буду делать? 
Завтра я пойду искать ещё 100, чтобы о них молиться. Делайте то, что Бог 
сказал вам делать, и дайте Богу делать то, что Он обещал вам, что Он 
сделает.
Бог никогда не справляется о вашем прошлом
Бог никогда не справляется о вашем прошлом, чтобы определить ваше будущее.
Лот, племянник Авраама, отправился в Содом и Гоморру со своей женой и двумя
дочерьми. Не повинуясь Божьему повелению, его жена посмотрела назад и 
превратилась в соляной столб.

Две дочери Лота завели своего отца в пещеру и, в результате половых 
сношений с ним, родили детей, один из которых был назван Моав (проклят). 
Иеремия, глава 48, говорит, что всё в Моаве проклято, и что Моав будет 
валяться в блевотине своей; в Моаве никогда не будет танцев и радости.
Еврейский фермер отправился со своей женой, Ноеминью, и двумя своими 
сыновьями в земли Моавитские по причине голода в Вифлееме. Его сыновья 
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женились на моавитянках. Одна из невесток Ноемини, Руфь, позже вышла замуж 
за Вооза. Руфь и Вооз были родителями Овида, отца Иессея. Иессей был отцом 
царя Давида. Давид дал путь Иисусу, Сыну Живого Бога.
Руфь была моавитской девушкой, взращённой в отвратительном язычестве. Кто 
был Вооз? Он произошёл от храмовой блудницы по имени Раав. Бог привёл Руфь 
и Вооза вместе. Бог никогда не справляется о вашем прошлом, чтобы 
определить ваше будущее!
Бог взял группу боязливых, съёженных, сомневающихся и отрицающих учеников и
превратил их в сильных, исполненных верой, бесстрашных людей, которые 
провели евангелизацию всего известного мира - всего за 200 лет. Бог никогда
не справляется о вашем прошлом, чтобы определить ваше будущее.
Мы должны идти к народам мира с чудесной силой Бога. Ученики 
евангелизировали свой мир. Они не делали это посредством сладкоголосого 
ораторства, человеческой стратегии или хитро придуманных церковных 
программ. Они ушли намного дальше простого проповедования и учения с 
кафедры.
Верующие в Ранней Церкви пошли в свои общества с проявлением чудесной силы 
Божьей.
Мы должны делать то же.
Чудо разрешает вопрос.
Делайте это, и да почтит Бог как вашу мудрость, так и ваши ошибки. Будьте 
человеком. Действуйте так, как будто вы знаете Бога!
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